

Salud asegura que todas las aguas de las playas son adecuadas para el baño

IDEAL.

Agencia EFE

Sevilla, 16 ago (EFE).- La Consejería de Salud ha realizado análisis en 341 puntos de muestreo del litoral en la primera quincena de agosto y ha determinado que las aguas de baño de las playas andaluzas mantienen unas adecuadas condiciones sanitarias.

Este estudio se basa en los análisis realizados por la Secretaría General de Salud Pública y Participación en las playas censadas, según ha informado la Junta en un comunicado.

La Consejería de Salud ha vigilado un total de 341 puntos de muestreo en 253 playas de 61 municipios, y las muestras de agua han sido analizadas para determinar los parámetros microbiológicos, la transparencia, el color, los aceites minerales, la presencia de espumas persistentes y los sólidos flotantes. Por provincias, los análisis se han hecho en las 75 playas de Almería, las 53 de Cádiz, las 29 de Granada y las quince de Huelva.

En Málaga se analizaron 81 playas, todas las cuales presentan la calidad establecida en lo que al análisis microbiológico se refiere y, por lo tanto, son aptas para el disfrute.

Sin embargo, en la inspección macroscópica se han encontrado abundancia de algas en Playa Calahonda (Mijas) y Venus-Bajadilla (Marbella), y en Benalmádena, en la playa de Bil Bil-Arroyo de la Miel, se ha detectado presencia abundante de espuma.